


TOPIC1
Do the problems brought by International travel outweigh the advantages?
· 审题：
1. 确定话题范围：文化类-国际旅游业
2. 确定讨论对象：international travel、dis/advantages
3. 判断是否有限定讨论范围、表程度的词汇：no
4. 确定题型/写作任务：influence题型
analyze the influence of international tourism to individuals and society as a whole
· 中心观点：
总观点：国际旅游是利大于弊的
总结构：有选择、有侧重的文章结构
替换开头【侧重】——立论段Aa——立论段Bb——让步段（分析对立面，再次声明自己观点的正确性）——尾段（总结+补充/升华）
· 文章结构：
第一段
同义替换题目讨论对象，引出”advantages更多”的观点；
第二段：
正面论证——individuals
a. 开阔视野（eg：了解不同的传统、民俗、生活方式）=>更多的来自世界的知识和经验=>更广阔的世界观和个人资源的借鉴
b. 逃离繁忙的城市生活
第三段：
正面论证——society as a whole
a． 提供更多的就业机会=>增加居民收入和财政收入
b． 不同民族之间的交流理解
第四段：
让步段（辩证思维）-极端不成立
大量游客的涌入=>环境问题=>从某些角度来说不可否认，但是merits>disadvantages，会采取rules and regulations去降低负面影响
第五段：
结尾段-简短补充，升华
点出age of globalization/international tourism industry=>国际旅游业会使个人和国家都受益
· 文章内容
It is quite common for people to take trips to foreign countries today. 
如今去其他国家旅游对于人们来说是一件非常普遍的事情。
角度：引出话题“国际旅游业”
句型：主语从句【It is quite common for people to同义替换题目讨论对象 today.】

While some people may be concerned that this trend could bring about possible problems, I think it has more advantages to both individuals and nations in general. 
尽管一些人会担心这种趋势（承接上文）可能会带来一些问题，但是我认为，一般情况下，相较于问题它会带给个人和国家更多的好处。
角度：有选择、有侧重的结构，表达利大于弊的观点。
句型：对比句型【while some people may concern A, I think B】，注意谓语动词的选择要考虑语义
-------------------------------------------------------------------------------------------------------paragraph 1
For visitors, traveling to another country can be eye-opening and rewarding. In foreign places, people get the chance to learn about various customs, lifestyles and rituals, so they tend to be more broad-minded. 
对个人而言，国际旅游可以可以开阔视野且很有意义。在国外，人们可以有机会去学习不同的民俗风情、生活方式、宗教礼仪，所以他们的视野会更加的开阔。
角度：分论点+具象思维
句型：简单句/动名词做主语【travelling to another country】
注意用词规范，不可以使用口语词汇

Besides, journeys to places such as nature preserves/reserves are always relaxing and refreshing, which allows people to take a break from the busy city life.
同样，去一些景点旅游可以使人放松恢复精神，如自然保护区，可以使人们从繁忙的城市生活中逃离出来。
角度：分论点+具象思维
句型： “， which”非限制性定语从句
-------------------------------------------------------------------------------------------------------paragraph 2
Apart from individuals’ benefits, many more positive influences can be easily noted（注意为什么用被动语态）. 
除了给个人带来好处外，我们能发现更多的积极影响。
角度：承上启下
句型： apart from…..，much more…..can be easily noted.

[bookmark: _GoBack]International travel undoubtedly creates more employment opportunities, increasing the income of local residents and adding to the revenue of the host/destination country. This is the reason why it is encouraged. 
国际旅游业毫无疑问的创造了更多的就业机会，增加了当地居民的收入和当地国家的财政收入。这是为什么国际旅游被鼓励的最重要的原因。
角度：分论点+具象思维
句型： 现在分词构成平行对称结构【..., increasing….and adding to……. 分词作伴随状语】

More importantly, international tourism helps to promote the understanding between different nations and ethnic groups. During their travels in an alien country, tourists may find its people unexpectedly hospitable热情好客and vice versa. 
更重要的是，国际旅游帮助提升了不同国家和民族之间的相互理解。在陌生国家旅游，游客会发现超乎寻常的热情好客，反之亦然。
角度：分论点+具象思维
句型：vice versa 拉丁语/help to do sth between different nations and ethnic groups
-------------------------------------------------------------------------------------------------------paragraph 3
From a long-term point of view, some people might be concerned/worried that if too many foreign visitors swarmed into a country, it might be damaging to the protection of local environment.  极端不成立原则！
从长远的角度来看，一些人可能会担心如果过多的外国游客涌入一个国家，可能会破坏当地环境的保护。
角度：辩驳段 不直接说缺点，而是退一步，目的是为了更进一步
句型：if 条件虚拟语气，与现在事实相反【if…..,it might be……】情态动词的恰当使用可以弱化语气，体现语言准确度。

This could be true to some extent, but the obvious merits brought by international tourism clearly outweigh its disadvantages, and rules and regulations have already been taken by many countries to minimize its negative impacts on both local residents and their communities.
从某种程度上这种想法可能是正确的，但是国际旅游业带来的明显的优点远超于其缺点，并且很多国家已经开始采取规章和制度来将这种同时会带给当地居民和他们所在的社会的负面影响降到最低。
角度：辩驳段 承接上文 虽然存在问题 但是已经开始解决 影响很小
句型：现在完成时【have already been taken】，一定要注意并列句的使用！-------------------------------------------------------------------------------------------------------paragraph 4
Overall, I believe that in this age of globalization people and nations all benefit from the development of the international tourism industry in general.
总的来说，我相信在全球化的时代，国际旅游业将会给个人和国家带来更多的益处。
角度：总结升华段，点出“全球化”“国际旅游产业”
句型：overall，I believe that…..
-------------------------------------------------------------------------------------------------------paragraph 5
· 关键点
1. 正确理解同义替换：international travel/international tourism/take trips to foreign countries/spend vacations in foreign countries/travelling to another country/journey to foreign places
2. 句子主语的确定是句子写作成功第一步：需要重点强调的内容可以放在句子的句首；当描述、说明现象和趋势的时候，使用动名词做主语。
3. 首段引入句干脆利索，避免老师讲的误区。
4. 议论文 Argumentation 题目的陈述方式不决定文章结构，文章逻辑结构由中心观点(写作内容)决定。
5. 有选择、有侧重的文章结构。
6. 议论文三种题型分类。





